

Bern, 9. Januar 2023

Einladung Jahresmedienkonferenz

VCS fordert Neuausrichtung der Strassenbaupolitik

Sehr geehrte Medienschaffende

Der VCS Verkehrs-Club der Schweiz lädt Sie zur Jahresmedienkonferenz ein.
Das Präsidium wird erläutern, weshalb der VCS eine Neuausrichtung der Strassenbaupolitik fordert.

Weitere Schwerpunkte sind die flächendeckende Einführung von Tempo 30 in Städten und Gemeinden und die in diesem Jahr anstehenden klimapolitischen Reformen (überarbeitetes CO₂-Gesetz, indirekter Gegenvorschlag Gletscherinitiative).

Zeit und Ort:

- Montag, 16. Januar 2023, 10.15 Uhr
- Vatter business center, Saal Carl Albert Loosli, 6. Stock, Bärenplatz 2, Bern

Referentinnen und Referenten:

- Ruedi Blumer, Präsident VCS Schweiz
- Isabelle Pasquier-Eichenberger, Nationalrätin Grüne Genf, VCS-Vizepräsidentin
- Bruno Storni, Nationalrat SP Tessin, VCS-Vizepräsident

Interviews sind vor Ort möglich. Anwesend sind auch VCS-Geschäftsführer Anders Gautschi und Stéphanie Penher, Bereichsleiterin Verkehrspolitik und Kampagnen.

Besten Dank für Ihre Anmeldung bis Donnerstag, 12. Januar 2023, 12 Uhr an: medien@verkehrsclub.ch

Freundliche Grüsse

VCS Verkehrs-Club der Schweiz

VCS Verkehrs-Club der Schweiz

Aarberggasse 61, Postfach 8676, 3001 Bern
Tel. 031 328 58 58, IBAN CH48 0900 0000 4900 1651 0
www.verkehrsclub.ch, vcs@verkehrsclub.ch